

PRESS RELEASE

2 Januari 2023

Nobu Bank dan Ditjen AHU Kemenkumham RI Tandatangani Kerja Sama Pembayaran QRIS



Jakarta – Pada Tanggal 30 Desember 2022, PT Bank Nationalnobu Tbk (“Nobu Bank”) menandatangani kerja sama dengan Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum (Ditjen AHU) Kementerian Hukum & HAM RI (“Kemenkumham RI”), untuk pembayaran Penerimaan Negara Bukan Pajak (“PNBP”) melalui QRIS (QR Code Indonesian Standard). Acara penandatanganan yang dilakukan di Gedung Ditjen AHU Kemenkumham RI, Kuningan, Jakarta tersebut dihadiri oleh Direktur Jenderal AHU Kemenkumham RI, Cahyo R. Muzhar S.H., LL.M, dan Suhaimin Johan, Direktur Utama Nobu Bank, dan disaksikan oleh segenap Pimpinan Tinggi Pratama Ditjen AHU, dan manajemen Nobu Bank.

Dalam kesempatan tersebut, Dirjen AHU Kemenkumham RI, Cahyo R. Muzhar menyampaikan bahwa penerimaan dari PNBP melalui Ditjen AHU terus meningkat dan mencapai lebih dari Rp. 1 triliun di tahun 2022 ini. Untuk itu Cahyo berharap bahwa pengembangan alternatif pembayaran dengan menggunakan QRIS ini semakin mempermudah masyarakat dalam melakukan pembayaran atas berbagai layanan yang tersedia pada AHU Online, seperti layanan pembuatan Perseroan Perorangan yang sekarang tengah disosialisasikan oleh Dijen AHU. Ditjen AHU saat ini memiliki lebih dari 140 jenis layanan yang dapat diakses oleh masyarakat secara online melalui AHU Online. Cahyo berharap bahwa kehadiran QRIS Nobu Bank dapat mendorong pertumbuhan penerimaan PNBP melalui Ditjen AHU di tahun mendatang.

Dalam sambutannya, Suhaimin Johan menyampaikan apresiasi kepada Ditjen AHU Kemenkumham RI atas peresmian kerja sama dalam hal pembayaran digital QRIS untuk pembayaran PNPB pada layanan Ditjen AHU secara online atau yang disebut **AHU Online**. Kerja sama dengan Ditjen AHU Kemenkumham RI ini menjadi tonggak penting bagi Nobu Bank dalam pengembangan dan perluasan QRIS sebagai sarana pembayaran digital, khususnya untuk jenis pembayaran Penerimaan Negara Bukan Pajak.

Sebagai bank yang berpartisipasi aktif sejak awal peluncuran QRIS oleh Bank Indonesia, Nobu Bank telah mengembangkan layanan pembayaran berbasis QRIS ini secara luas dengan membangun kerja sama dengan berbagai ekosistem yang berjangkauan luas. Kerja sama penyediaan QRIS sebagai alternatif metode pembayaran untuk berbagai layanan di Ditjen AHU Kemenkumham RI merupakan sebuah langkah yang inovatif dan baru, yang diharapkan akan berkontribusi pada peningkatan volume transaksi pembayaran layanan di lingkup Ditjen AHU, khususnya melalui AHU Online, terutama karena kemudahan dalam pembayaran.

Nobu Bank secara konsisten mengembangkan basis *merchant* QRIS secara luas dalam beberapa tahun terakhir. Saat ini total *merchant* yang telah bekerja sama dengan Nobu Bank telah mencapai lebih dari 600 ribu merchant dengan frekuensi transaksinya mencapai lebih dari 4 juta transaksi per bulan dan terus bertumbuh. Pencapaian ini merupakan salah satu bentuk dukungan Nobu Bank pada digitalisasi pembayaran melalui QRIS yang senantiasa didorong oleh Bank Indonesia.

Sekilas NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di www.nobubank.com.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT Bank Nationalnobu Tbk
Mario Satrio, Corporate Secretary
☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733
✉ mario.satrio@nobubank.com

NobuCall 1-500-278
✉ nobucall@nobubank.com
WA : 0811-8512-728



Penyangkalan : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.
PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).